
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0608/2022 der FDP im Ortsbeirat betreffend Schnelles Internet (FDP) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu den Fragen nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
1.  In welchen Gebieten in Mombach besteht die Möglichkeit, Internetanschlüsse mit mehr als 

100 Mbit/s Downloadgeschwindigkeit zu buchen? 
 und 
2.  In welchen Gebieten von Mombach sind keine Internetanschlüsse mit einer Download- 
 geschwindigkeit von ca. 100 Mbit/s verfügbar? 
 
Um Aussagen zur Internetversorgung treffen zu können, greift die Verwaltung auf die öffentlich 
einsehbaren Informationen des Breitbandatlas der Bundesnetzagentur zurück. 
Die beigefügte Grafik zeigt in Blautönen die Verfügbarkeit einer Bandbreite von 100 Mbit/s 
oder mehr, bezogen auf die dargestellten Quadrate.  
Es zeigt sich, dass in Mombach eine nahezu flächendeckende Versorgung mit mindestens 100 
Mbit/s besteht. 
 

 
(Quelle: https://www.bundesnetzagentur.de/DE/Fachthemen/Telekommunikation/Breitband/breitbandatlas/start.html - 
Abruf 09.05.2022) 

 

https://www.bundesnetzagentur.de/DE/Fachthemen/Telekommunikation/Breitband/breitbandatlas/start.html%20-%20Abruf%2009.05.2022
https://www.bundesnetzagentur.de/DE/Fachthemen/Telekommunikation/Breitband/breitbandatlas/start.html%20-%20Abruf%2009.05.2022


3. Sofern entsprechende Informationen vorliegen, welcher Anteil der Haushalte in Mombach  
 verfügt über einen Glasfaserhausanschluss? 
 
Der Breitbandatlas gibt die Verfügbarkeit von Glasfaseranschlüssen für Privathaushalte in der 
Stadt Mainz mit 6 % an. Leider werden keine Zahlen für einzelne Stadtteile wiedergegeben. 
Die zugehörige Karte ist jedoch weiß eingefärbt. Diese Darstellung deckt sich mit den Kennt-
nissen der Verwaltung, dass aktuell kaum Glasfaserhausanschlüsse im Stadtteil Mombach 
bestehen. 
 
4. Sind der Verwaltung Planungen oder Projekte von Internetprovidern bekannt, Wohngebiete  
 in Mombach flächendeckend mit Glasfaser zu versorgen? 
 
Der Verwaltung ist bekannt, dass die Telekom Deutschland GmbH für das Jahr 2022 den Be-
ginn eines Glasfaserausbaus für Teilbereiche des Stadtteils plant. Wir verweisen hierzu auf die 
Informationen auf den Internetseiten der Telekom. Dort ist unter anderem die folgende Grafik 
zur Darstellung des Ausbaugebietes zu sehen. 
 

 
(Quelle: https://t-map.telekom.de  – Abruf 09.05.2022) 

 
Mainz, 12 Mai 2022 
 
 
gez. 
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